

Mit »Robinson Crusoe« erfolgreich

Musikverein beim Wertungsspiel in Soest

Willebadessen (WB). Der Applaus der Zuhörer ist für Musiker normalerweise schon die beste Rückmeldung. Doch beim Wertungsspiel im Rahmen des Landesmusikfestes in Soest ging es für die Aktiven des Musikvereins Willebadessen noch um etwas mehr.

Eine kompetente Fachjury beurteilte die musikalischen Darbietungen des Orchesters. Mehrere Wochen hatten sich die Bläser in intensiver Probenarbeit auf den Auftritt beim Wertungsspiel in der Stadthalle Soest vorbereitet. »Immer mal wieder nimmt der Musikverein an solchen Wertungsspielen teil, zuletzt beim Bundesmusikfest in Würzburg 2007«, berichtet Schriftführer Raphael Fecke.

Mit dem Pflichtstück »Robinson Crusoe« von Bert Appermont und dem selbst gewählten Stück »Drei Tänze« von Reinhard Summerer

stellte das Mittelstufenorchester in Soest sein Können unter Beweis. Und dies sei mehr als gelungen, denn neben einigen konstruktiven Verbesserungsvorschlägen sei die Rückmeldung überaus positiv gewesen, heißt es in einer Pressemitteilung des Musikvereins. Die Darbietung des Musikvereins aus dem Eggstädtchen wurde mit »sehr gut« bewertet. Die Juroren hoben vor allem die gute technische Ausführung, die Interpretation und das Stilempfinden hervor. »Darauf können wir wirklich stolz sein«, freute sich auch Dirigent Heiko Röder, der das Orchester nun jedoch leider aus beruflichen Gründen verlassen muss. Für die Arbeit mit einem noch nicht feststehenden neuen Dirigenten gibt die Rückmeldung der Fachjuroren jedoch viel Rückenwind und zeigt gleichzeitig konkrete Arbeitsschwerpunkte für die kommende Probenarbeit auf.

@ www.musikverein-willebadessen.de



Die Musiker des Willebadessener Bläserorchesters freuen sich über die gute Bewertung von der Jury. Foto: WB